



ÖSTERREICHISCHER GEWERBEVEREIN

Interessensvertretung
Handschlagsqualität
Innovation
Tradition
Unternehmerethik
Ich bin Unternehmerin
Offenheit
Zuversicht
Verantwortungsethos
Ambition
klare Sprache
Fleiß
EIGENTÜMERIN
Authentizität
Umschwung
Weitblick
Loyalität
Tatkraft
Wandel
Gewerbe
Fortschritt
Vertrauen
Idee
Unternehmergeist
Bescheidenheit
Zukunftsdenken
ICH BIN UNTERNEHMER
Unternehmertum
Gestaltungsmöglichkeit
HERSTELLERIN
Optimismus
GRÜNDER
Gerechtigkeit
Mentor
Energie
Verantwortung
Kreativität
Vision
Leidenschaft
ARBEITGEBERIN
Risikobereitschaft
Schaffenslust
Freiheit
Sicherheits
Vertragstreue
INHABER
Transparenz
Integrität
Meinung
Entwicklung
Neugier
NETZWERK
Unabhängigkeit

WIR VERBINDEN UNTERNEHMER & IHRE INTERESSEN.
UNABHÄNGIG. SEIT 1839 DEM UNTERNEHMERTUM VERPFLICHTET.



Dr. Anton Zeillinger bei der Verleihung der Wilhelm Exner-Medaille 2018



Othmar Karas beim EU-Breakfast des ÖGV



Best practice talk der Jungunternehmer



Der voll besetzte Festsaal im Vereinshaus

ÖSTERREICH

Sehr geehrte Unternehmerinnen und Unternehmer!

Ich freue mich über Ihr wertiges Interesse am Österreichischen Gewerbeverein! Der ÖGV vertritt seine Vorstellungen eines wirtschaftsfreundlichen Österreichs seit über 180 Jahren. Damals setzten sich couragierte Persönlichkeiten gegen die enthemmte Staatsregulierung und für einen freien und fairen Wettbewerb der Unternehmen ein.

So sehr sich Gesellschaft und Wirtschaft in dieser langen Zeit verändert haben, so sehr bleiben die Ziele und Charaktereigenschaften der Gründer für unsere Aktivitäten auch heute bestimmend.

Wir geben dem guten Unternehmertum in Österreich und im geeinten Europa eine wirklich nachhaltige Grundlage. Wir erheben gemeinsam eine integre und konsequente Stimme für fördernde und ethisch begründete Rahmenbedingungen und eine freie soziale Marktwirtschaft.



Ein Hafen für unternehmerisch Denkende

Der Österreichische Gewerbeverein ist ein Hafen für werteorientiertes und nachhaltiges Unternehmertum in Österreich. Hier finden unternehmerisch denkende Frauen und Männer – unabhängig von Alter, religiöser, ethnischer und politischer Zugehörigkeit oder Branche – einen Ort, an dem sie in vertrauensvoller Atmosphäre von- und miteinander lernen können.

Wir sind stolz auf unsere Mitglieder. Sie zeigen Charakter. Ihnen bieten wir Erfahrungsaustausch auf Augenhöhe, der aus direktem Kontakt zu Unternehmern aus unterschiedlichen Branchen und Unternehmensgrößen resultiert.

GEMEINSAM

Unser Dialog umfasst dabei auch Erfinderinnen, Wissenschaftler, Politikerinnen und Meinungsführer, weit über nationale Grenzen hinaus. Unsere starke Orientierung auf die Themen der Zukunft und auf die Veränderung ist daher nur die logische Konsequenz. Hierzu bringen wir uns ein.



Wir unternehmen etwas

Wir sind im Palais Eschenbach zu Hause. Mitglieder profitieren von hochkarätigen Veranstaltungen zu unternehmerischen und gesellschaftspolitischen Themen mit ausgesuchten Sprechern:

Bei der **„Lounge“** holen wir Unternehmerpersönlichkeiten vor den Vorhang. Das morgendliche **„early Bird“** stellt Sachthemen in den Mittelpunkt. In **„Kamingesprächen“** lernen die Mitglieder auf Augenhöhe von einander, entdecken Chancen oder entwickeln gemeinsame neue Projekte.

Unser Netzwerk verbindet auch die „Freien Arbeitgeberverbände“ in Österreich und reicht durch Schwesterverbände in die alle EU-Länder und weit darüber hinaus. Wir sind in zahlreichen nationalen und EU-Projekten engagiert. Das nützt Ihnen und Ihren Mitarbeiter*innen direkt. Und Lehrbetriebe können sich beim **„Lehrlingsmatching“** die Besten eines Jahrgangs „aussuchen“.

Jedes Mitglied ist eine Bereicherung. Wir freuen uns darauf, Sie dazuzählen zu dürfen!

Ihr Peter Lieber
Präsident

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Peter Lieber'.



Eröffnung des Gebäudes durch Kaiser Franz-Josef



ÖGV hosting TEDx



Exkursion zu einem Mitgliedsbetrieb mit Spanferkelgenuss



Das Präsidium: v.l.n.r.: Mag. Sabine Pata, Präsident Peter Lieber, Salomé Wagner MAS, Ing. Reinhard Backhausen und Generalsekretär Mag.^(FH) Stephan Blahut



VORANBRINGEN

Persönlich – Im Österreichischen Gewerbeverein treffen Sie Geschäftsleute unterschiedlichster Branchen und aus Unternehmen aller Größen zum gesellschaftlichen und geschäftlichen Austausch.

Gemeinsam – Wir sind eine mitgliedergetriebene Interessengemeinschaft. Wir bestimmen zusammen unseren Standpunkt und bieten Politik und Öffentlichkeit wettbewerbsfähige Ideen an.

Anerkennend – Im Rahmen der jährlichen Gala im großen Festsaal zeichnen wir vorbildliche Unternehmerinnen und ausgewählte Mitarbeiter unserer Mitgliedsfirmen für besonderen Leistungen aus.

Zukunftsweisend – Seit 1921 erkennt der ÖGV die Wilhelm-Exner-Medaille Wissenschaftlern, genialen Erfinderinnen und Konstrukteuren, darunter 21 Nobelpreisträger, für die Entwicklung gewerblich-industrieller Anwendungen zu.

Gesellig – Die Festsäle stehen den Mitgliedern auch für Firmenveranstaltungen oder private Anlässe mit einer Kapazität von bis zu 350 Gästen bevorzugt zur Verfügung. Wir übernehmen gerne die Organisation, damit Sie sich ausschließlich um Ihre Gäste kümmern können.

Publik – Seit 1848 bringt unsere Zeitschrift unseren Fokusgruppen aus Wirtschaft, Wissenschaft, Verwaltung und Politik Hintergrundinformationen zu aktuellen Themen.

ÖSTERREICHISCHER GEWERBEVEREIN

Palais Eschenbach
Eschenbachgasse 11
1010 Wien

+43 1 587 3 633 0
www.gewerbeverein.at
office@gewerbeverein.at



Facebook: www.facebook.com/oegv1839
LinkedIn: www.linkedin.com/company/oegv.1839
#GewerbevereinÖGV

Mitglied werden

Im ÖGV



Event-Location

Palais Eschenbach



Codex & Statuten

des ÖGV



Inserieren

im Vereinsmagazin



Co-Working

Im Treibhaus

